アカデミーカップ開催

~スピーディーなサッカーが展開される~

JFA アカデミーカップが 12 月 23 日と 24 日 の2日間開催されました。Jリーグの下部組織 チーム3チームが参加し、リーグ戦が行われま した。JFA アカデミー福島を応援しようとサ ポートファミリーをはじめ町民の皆さんが会場 に足を運び声援を送りました。

結果は次のとおりです。



▲激しく競り合う選手たち

■■■■ JFAアカデミーカップ U17 2009 対戦成績表 ■■■■■

チーム	ベガルタ 仙台	モンテディオ 山形	アルビレックス 新潟	アカデミー 福島	勝	分	負	勝点	得点	失点	得失差	順位
ベガルタ仙台		4 🔾 1	1 🔾 0	4 🔾 2	3	0	0	9	9	3	6	1
モンテディオ山形	1 • 4		3 🔾 2	1 △ 1	1	1	1	4	5	7	-2	2
アルビレックス新潟	0 • 1	2 ● 3		201	1	0	2	3	4	5	-1	3
アカデミー福島	2 • 4	1 △ 1	1 • 2		0	1	2	1	4	7	-3	4

新春交歓会が1月7日、中央体育館で開かれ、150 人が出席しました。山田町長が年頭のあいさつ、坂本 議会議長の祝辞を鈴木総務文教常任委員長が代読し ました。

続いて、塩産業常任委員長の乾杯のご発声により祝 宴に入りました。

出席者は町内産のみかんを使ったジュースや小麦 で作ったうどんを味わいながら親ぼくを深め、町政発 展を願いました。



▲新春交歓会の様子

りがとうございました

今年も広野町老人クラブ連合会の皆さんによる、手 作りの雑巾とタオルが寄贈されました。小中学校をは じめ町内 10ヶ所に計 629 枚いただきました。

◆寄贈先

保育所、幼稚園、小学校、中学校、児童館、 老人福祉センター、広桜荘、保健センター、 公民館、役場



▲右から町長、遠藤さん、金成さん、坂本さん

野町消防団出初め式

広野町消防団と婦人消防隊の出初め式が1月17日、 総合グランドで行われました。

ショッピングプラザアイアイ駐車場で行われたハ レード出発式では渡邉正俊団長が訓示、新入団員に辞 令が交付されました。その後、総合グランドまでパレー ド。出初式では、団員が真剣な表情で通常点検と機械 器具点検、放水訓練に取り組みました。パレードに参 加した広野幼稚園園児も「火遊びは絶対にしません」 と家族みんなに誓いました。

最後に、消防団活動への功績をたたえ表彰が行われ ました。

受賞者は次の方々です。(敬称略)

根本 満(第 4 分団) **遠藤** 智(第5分団) 木田江美子(第5分隊) 内田 明美(第6分隊)

出初式の起源は古く、江戸時代に時の老中、稲葉伊 予守正則率いる火消隊が、上野東照宮前で顔見せの儀 式「出初」を新年に行ったことが始まりと言われてい ます。以来、新春の恒例行事として全国に広がり、今 では消防職員・団員の士気高揚と町民の皆さんへの防 火思想の普及を目的に実施されています。





▲機械器具点検の様子





▲広野幼稚園の皆さん

本の矢を放つ

亀山神社で「百矢祭り」の神事が奉納されました。 この神事は旧暦の1月12日に行われていたものです が、今年は1月24日に行われました。

神事は的場分のを行った後、的場に向かって右側に 「弓太郎」、左側に「弓次郎」と呼ばれる射手5人ずつ にわかれ、2本の矢を射ることを5回繰り返して百本 の矢を奉納していきました。「百矢祭り」の名称はこ こから名づけられたものといわれています。

> (参考文献 広野町史 民俗・自然編 平成3年12月18日発行より)



▲百矢祭の様子